

Die Antiken des Grafen Wallmoden

Eine Ringvorlesung zur Rückkehr der Antikensammlung des Reichsgrafen Ludwig von Wallmoden-Gimborn gibt es heute im Alten Auditorium. Um 19.15 Uhr berichtet Prof. Fittschen über neueste Ergebnisse zu den antiken Skulpturen und zur wechselhaften Geschichte der Sammlung. Seit Jahrzehnten waren Teile einer der bedeutendsten Kunstsammlungen des 18. Jahrhunderts in Norddeutschland. Jetzt sind sie nach Göttingen zurückgekehrt, wo in Kürze auch der wissenschaftliche Katalog erscheint.

